

戦争法廃止 青年が行動

11/30
西旅

「平和がいいんべえ」「そうだんべ」などとコールし
デモ行進する参加者ら=29日、群馬県桐生市

平和がいいんべえ

群馬県の青年団体 P
A G (Peace A
ction from A
GUNMA) は29
日、桐生市内で戦争法
の廃止を求めるデモ行
進をし、約40人が参加
しました。

群馬で“声あげる”

デモ出発前に参加者
らが発言。SNSを見
て駆けつけた保育士の
久保田宏樹さん(30)
は「普段は高崎市でチ
モを主催しています。
若い人たちが政治に対
して声を上げやすい空
気をみんなでつくりて
いきましょう」と呼び
かけました。

9月に同市内で開か
れた戦争法の集会でつ
ながった人に説かれて
参じた高校1年生
の男子生徒は「戦争法
は私たちに関わること
だ。日本は70年間戦争
をしてことなかった。そ
れをずっとときり続ける
ことが大切だ」と語り
ました。

国会前のデモを専門
に撮つてTシャツを作
った男性(42)は、デモの
告知をフェイスブック
で見て参加。「志位さ
んが書っていた『野党
共闘』『統一候補』に期
待しています」と話し
ました。

「立憲主義と憲法九
条を守る新潟県民の
会」主催で年2回行っ
ている第5回県民のつ
どいが29日、長岡市で
開かれました。多彩な
著名人が呼びかけ、共
同によるつどいが70
人が参加しました。

呼びかけ人の大平美
恵子前市議は「安保関
連法が強行可決され
れさせないと、京都市
北区・上京区の若者が
29日、同地区で可決
後初めての「戦争や
めて！はい、ピース！」
デモを行いました。
サウンドカーを先頭
に約100人が、騒快
なうぶや「賛成議員
は落書きせよ」と
と喝采しました。両
区在住運動・選挙
入浴ちひるさん(25)
は「私たちはあきらめ
ない。この声を忘れさ
た。

戦争法反対の声を忘
れさせないと、京都市
北区・上京区の若者が
29日、同地区で可決
後初めての「戦争や
めて！はい、ピース！」
デモを行いました。
サウンドカーを先頭
に約100人が、騒快
なうぶや「賛成議員
は落書きせよ」と
と喝采しました。両
区在住運動・選挙
入浴ちひるさん(25)
は「私たちはあきらめ
ない。この声を忘れさ
た。

氏は、戦争取材を通じ
て、戦争法で自衛隊が
後方支援(兵たん)活動
することになれば犠牲
者が出てるのは明らかだ
と指摘。沖縄出身であ
ることから、沖縄の歴
史や県民のつらい思い
を代弁し、反戦への決
意を述べました。

新潟市議の小林茂
教授は、「今から未来を
つくりていこう。一人
ひとりが力を出せば法
律改正はできる」と力
説。映画監督の小林茂
氏は自分の時を朗読し
「戦争反対を希望に向
かって、銀河の果今まで
で叫ぼう」と訴えま
した。

呼びかけ人の大平美
恵子前市議は「安保関
連法が強行可決され
れさせないと、京都市
北区・上京区の若者が
29日、同地区で可決
後初めての「戦争や
めて！はい、ピース！」
デモを行いました。
サウンドカーを先頭
に約100人が、騒快
なうぶや「賛成議員
は落書きせよ」と
と喝采しました。両
区在住運動・選挙
入浴ちひるさん(25)
は「私たちはあきらめ
ない。この声を忘れさ
た。



戦争法廃止を訴え、デモ行進す
る参加者=29日、新潟県長岡市

参考者は「野党はない。身近なひとはいません」と

いました。

運動を続けていくこと

が大切だと感想」と話

しました。

日本共産党の曾林明

さん

です。

したが参院京都選舉区

候補、迫祐二府議、井

坂博文市議が参加しま

した。

子参院議員、大河原と

いた。

した。

した。